

Nijar Green Bio



Die Firma Nijar Green Bio wurde im Jahr 2013 gegründet und liegt am Rande der größten Wüste Europas namens „Bardenas Reales“ in der Nähe der autonomen Gemeinschaft Navarra. Der größte Teil der Bardenas Reales ist seit 1999 als Naturpark geschützt. Am 7. November 2000 wurden die Wüste von der UNESCO zum Biosphärenreservat erklärt.

Nijar Green bewirtschaftet 31 ha Anbauflächen und hat sich auf den Anbau von Fruchtgemüse im Gewächshaus spezialisiert. Seit dem ist der Geschäftsführer Joaquin Sanchez, der sich bereits seit vielen Jahren mit dem Bio-Anbau beschäftigt, einer der wenigen Bio-Produzenten im riesigen Anbaugebiet rund um Almería.

Das Unternehmen hat sich insbesondere auf Tomaten spezialisiert, da die optimalen Wetterbedingungen und das salzige Wasser des naheliegenden Mittelmeers für eine besonders gute Qualität sorgen. Darüber hinaus wird jedoch auch anderes Fruchtgemüse wie Paprika, Gurken, Auberginen und Zucchini angebaut und im Sommer sogar Wassermelonen.



Was brachte Joaquin Sanchez zum Bio-Anbau?

Der Grund dafür ist, dass er an eine saubere und bessere Zukunft glaubt, in der er Nachhaltigkeit groß schreibt, er ökologische Produkte anbaut und den Boden nicht vergiftet. Besonders wichtig war ihm auch, dass er möglichst vielen Endverbrauchern die ökologische Ernährung näher bringt und somit gleichzeitig die Umwelt schont.

